

Mit der Öffnung des geschlossenen Reduits konnte Raum für die neue Küche generiert werden.



Zeitgemäss interpretiert

Am Sempachersee haben Brunner Küchen für eine Familie den englischen Landhausstil überzeugend neu aufgerollt.

Redaktion: Silvia Steidinger



Die individuell konfigurierte Kochstelle mit Abzugshaube von La Cornue passt hervorragend zum Landhausstil.

Ursprünglich sollten nur die Fronten der Küchenschränke ersetzt werden. Aber wie das Leben so spielt, führt manchmal das eine zum anderen ...

Eine moderne Interpretation des englischen Landhausstils entsprach der Vorstellung von elegantem und zugleich gemütlichem Wohnen am meisten. Mithilfe eines Innenarchitekturbüros konnte die Familie, die das Einfamilienhaus am schönen Sempachersee erworben hatte, durch einen Umbau und eine Erweiterung das Gesamtkonzept ihren Wünschen und Bedürfnissen anpassen. Die weissen

Hochglanzfronten der Bestandsküche passten jedoch nicht dazu. Da die «alte» Küche aber qualitativ hochwertig ausgeführt war, wandte sich die Eigentümerschaft an den Küchenbauer von damals: die Brunner Küchen AG. «Im Zuge der Planung stellte sich heraus, dass die alte Küche aber zu klein war und dass der Familie Abstellflächen fehlten», erklärt Dominik Ayfer, Küchenplaner und Berater bei Brunner Küchen. Statt nur die Küchenschränke dem Gesamtkonzept anzugleichen, wurde die gesamte Küche neu gedacht.

Der Standort war gegeben, jedoch verfügte die alte Küche über ein separates, geschlossenes Reduit. Mit der Öffnung dieses

Raums konnte diese Fläche der neuen Küche zugesprochen werden. Eine grosse neue Theke schafft viele Arbeitsfläche sowie einige erhöhte Sitzplätze für das Frühstück oder einen Drink «an der Bar», während gekocht wird – alles mit freier Sicht auf den See.

Harmonisches Zusammenspiel

Die Küchenmöbel hat Brunner Küchen in feinem Lichtgrau, matt lackiert ausgearbeitet. Die profilierten Fronten sowie die Griffmuscheln in Messing spiegeln den englischen Landhausstil wider, der im Zusammenspiel mit der hellen Keramikabdeckung und zwei

Fotos: Holger Jacob



Der Quooker «Fusion Round» in Messing Patina vereint Kochend-Wasserhahn und Mischbatterie in perfekter Optik.



Moderne Technik und ein klassischer Look vereinen sich zum harmonischen Mix.



Eleganter Touch: das Farbenspiel der Keramikabdeckung «Himalaya Crystal» von Neolith.

**«Der Stil lässt viel Individualität zu.»
DOMINIK AYFER, BRUNNER KÜCHEN**

geschwungenen Quooker-Armaturen alles andere als «altbacken», sondern modern und frisch wirkt. Die Liebe zum Detail ist bis in die Innenmöbel sichtbar: perfekt abgestimmt in dezemtem Brauntönen, Gewürz- und Besteck-einsätze sind in Massivholz Eiche ausgeführt. «Ein Trend in die Richtung ist spürbar, denn der Stil lässt viel Individualität zu, gerade was Farben und Formen angeht.»

Bei der Wahl der Küchengeräte galten Qualität und oberste Komfortstufe als wichtigste Kriterien. Zwei grosszügige Weinkühler (Miele) halten genügend Wein in der richtigen Temperatur bereit – schliesslich kann man nie wissen, ob und wie viele Überraschungsgäste auftauchen. Mit einem Backofen, einer Wärmeschublade, einem Combi-Dampfgarer, einer Backofen-Mikrowelle (alles Miele) und einem Vakuumsystems (V-Zug) finden Koch und Köchin ein für alle Kochszenarien perfektes Arbeits- und Experimentierfeld vor.

Die Krönung und ein «must» seitens Bauherrschaft ist jedoch die Kochstelle von La Cornue. Das traditionsreiche Unternehmen in Frankreich fertigt seit mehr als 100 Jahren hochwertige Profifherde und Kochstellen sowie Abzugshauben für passionierte Köch*innen und Geniesser*innen an. Die klassische Optik der Serie «Château», in die sich modernste Technik wie etwa ein Induktionsherd integrieren lässt, passt hervorragend zum zeitgemäss umgesetzten Landhausstil.

www.brunner-kuochen.ch